

Emperador de Japón, Akihito inicia visita oficial a Vietnam



Hanoi, 28 feb (RHC) El emperador de Japón, Akihito, y su esposa Michiko iniciaron una visita oficial a Vietnam, considerada un nuevo impulso a las relaciones bilaterales.

Como parte del programa que cumplirán hasta el próximo domingo en su primera estancia en esta nación invitados por el presidente Tran Dai Quang, Akihito y la emperatriz serán recibidos por altas autoridades vietnamitas, según se informó.

Poco antes de partir de Tokio, el emperador señaló que 'esperamos que nuestra visita contribuya al desarrollo de la comprensión y relaciones de amistad entre nuestros dos países', de acuerdo con reportes de prensa, indica Prensa Latina.

Vietnam y Japón establecieron nexos diplomáticos el 21 de septiembre de 1973 y de sus vínculos destacan los contactos de alto nivel así como la actividad económica.

La nación nipona es la principal fuente de ayuda oficial para el desarrollo de este país y su segundo inversionista, con 42 mil millones de dólares. Esa cifra representa el 15 por ciento de la inversión extranjera directa en esta economía.

Además, aquel mercado clasifica como el tercer emisor de turistas hacia este destino, con 700 mil en 2016.

Esta visita está precedida por la que realizó a Hanoi el primer ministro Shinzo Abe a mediados del mes pasado, cuando las relaciones se reforzaron nuevamente con varios acuerdos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/122861-emperador-de-japon-akihito-inicia-visita-oficial-a-vietnam>



Radio Habana Cuba